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Considerando as mortes de policiais militares que 

estão ocorrendo numa guerra urbana desumana, as quais há tempos vêm vitimando 

esses profissionais seja de serviço, de folga e até mesmo aposentados, a exemplo 

das ocorridas recentemente, onde mais três jovens policiais tiveram suas vidas 

brutalmente ceifadas ante as ações covardes de marginais; 

Considerando que nossas leis frágeis e brandas, são 

verdadeiros incentivos para que os inimigos da sociedade se vejam no direito de 

tirar o bem mais valioso de um ser humano, ou seja, a sua vida; 

Considerando que a ineficácia das políticas públicas 

do Estado também têm se mostrado fomentadoras e incrementadoras da violência, 

não se verificando quaisquer medidas eficazes ou práticas para reprimir e prevenir o 

assassinato de policiais militares; 

Considerando que todos esses atos de violência visam 

claramente enfraquecer a forças constituídas do Estado, ferindo a legitimidade da 

Corporação que é uma das principais mantenedoras da lei e protetora da sociedade, 

possuindo agentes que diutumamente se esmeram para manter a segurança pública 

e a paz social; 

Considerando que os homens e mulheres quando 

ingressam na Polícia juram cumprir as ordens das autoridades e dedicar-se 

integralmente à sociedade, mesmo com o sacrifício da própria vida, porém jamais 

sonham se tomarem alvos fáceis de facínoras covardes que na maioria das vezes 

agem sorrateiramente e "protegidos" por leis absurdas e ineficazes, como é o caso 

dessa famigerada "audiência de custódia" que estimula o crime e intimida os 

agentes de segurança; 
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Considerando também que a questão salarial dos policiais 

militares do Estado de São Paulo é aviltante, o que os obriga a estenderem suas jornadas 

de trabalho na própria Corporação (DEJEM e Atividade Delegada) ou em atividades 

particulares nos chamados "bicos", situações que os tornam alvos fáceis de criminosos; 

Clamo que esta Moção sensibilize as autoridades 

constituídas, bem como a sociedade civil organizada para que adotem ações eficazes e 

oportunas, isso com o escopo de proteger os policiais militares, dando-lhes melhores 

condições de cumprir sua árdua missão de defender a sociedade paulista. 

Requeiro à Mesa, satisfeitas as formalidades regimentais, 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de São Paulo a presente 

moção de repúdio, principalmente em razão da completa inércia do Estado com relação 

ao assunto, não se verificando qualquer medida eficiente para melhorar as condições de 

trabalho e financeira da tropa, bem como também não se percebe qualquer esforço 

governamental visando o recrudescimento das leis relacionadas aos crimes praticados 

contra agentes de segurança. 

Requeiro ainda, que cópia dessa deliberação seja enviada 

ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Segurança Pública do Estado de São Paulo, às 

lideranças partidárias da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo e também às 

Câmaras Municipais da região, solicitando apoio. 

Araraquara, 26 de junho de 2019. 
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TENENTE SANTANA 

Vereador e Presidente 
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